

ACRILKUM

Barniz sellador acrílico para chukum y concreto

PRESENTACIÓN

Cubeta de 10 lts.

DESCRIPCIÓN DEL PRODUCTO

El Barniz Sellador Acrílico ACRILKUM para chukum, concreto y canteras es un líquido formulado con resinas acrílicas y base solvente. Proporciona una película protectora tanto en superficies interiores como exteriores. Este barniz es incoloro y cristalino, destinado a proteger y mejorar la apariencia del chukum y concreto. Además, proporciona mayor resistencia a los acabados, realza la tonalidad existente, y posee resistencia a las sales y ayuda a prevenir desgastes por fricción.

VENTAJAS

1. Sella los poros para evitar la penetración de humedad, así como la de aceites y grasas.
2. Protección de superficies al desgaste por fricción sobre áreas donde fue colocado el color endurecedor.
3. Fácil aplicación.
4. Presentación en brillante y mate.
5. Formulado con acrílico el cual no tiene un efecto de amarillamiento.
6. El material permite lograr una excelente apariencia final, realza el acabado, es durable dependiendo de la intensidad de uso.

PROPIEDADES FÍSICAS

Aspecto semiviscoso, líquido. Punto de inflamación: 420C. Peso específico a 200C: .887. Resistencia a la abrasión: 500 kg sin efecto. Norma: ASTM D-96.

RENDIMIENTO

Los rendimientos pueden variar según la superficie a tratar y generalmente oscilan entre 5 a 6 m² x litro (equivalente a aproximadamente 50 m² por cubeta de 10 lts). Sin embargo, este rendimiento puede verse afectado por el tipo de acabado deseado y el número de capas aplicadas.

USOS

- Sellado y protección de superficies de chukum y concreto tanto en interiores como en exteriores.
- Sellado y protección de superficies de canteras.
- Mejora de la apariencia del chukum y concreto, realzando su tonalidad existente.
- Aumento de la resistencia de los acabados de concreto.
- Protección contra la corrosión causada por las sales.
- Ayuda en la resistencia a los desgastes por fricción.

ACRILKUM

Barniz sellador acrílico para chukum y concreto

INSTRUCCIONES DE APLICACIÓN

APLICACIÓN

El producto está listo para su uso y no necesita diluirse ni mezclarse con ningún solvente.

Vierta una cantidad adecuada del producto en un recipiente limpio y seco, evitando derrames accidentales sobre la superficie.

Asegúrese de que la superficie esté completamente limpia, libre de polvo y completamente seca antes de aplicar el sellador. Antes de entrar al área de trabajo, asegúrese de que las suelas de los zapatos estén limpias si va a sellar un piso.

Para obtener mejores resultados en pisos estampados, se recomienda aplicar el sellador al menos 36 horas después del colado para garantizar que no haya humedad. Evite también exponerse a altas temperaturas, ya que esto puede evaporar el producto y afectar el resultado final.

Puede aplicar el producto con brocha, rodillo o compresor.

Deje que la primera capa se absorba en la superficie y luego aplique otra capa solo en las áreas donde no haya brillo. Puede aplicar una segunda capa inmediatamente después de la primera para aumentar la resistencia a la abrasión y mejorar el brillo. Evite esperar hasta el día siguiente, ya que esto puede crear dos capas que no se adhieran correctamente.

MANTENIMIENTO

Se sugiere realizar mantenimiento a los acabados tratados con ACRILKUM según el nivel de desgaste, especialmente en pisos donde el brillo deseado es importante. Se recomienda realizar este mantenimiento aproximadamente una vez al año. En el caso de canteras y fachaletas, el tiempo de vida del sellado es mayor.

Cuando se requiera realizar un mantenimiento más profundo, se aconseja retirar el sellador antiguo utilizando removedor thinner o xileno. Posteriormente, limpie la superficie con detergente, desengrasante y abundante agua para eliminar cualquier suciedad, manchas de aceite o grasa. Es importante evitar la formación de charcos durante este proceso. Deje secar la superficie durante al menos 24 horas antes de aplicar una nueva capa de ACRILKUM.

PRECAUCIONES

Utilizar equipo de protección personal (guantes, gafas y mascarilla). Evitar respirar los vapores. Asegurar una ventilación apropiada. Retirar todas las fuentes de ignición. Evacuar el personal a zonas seguras. En el caso de transferencia de producto para recipientes de emergencia, usar solamente bombas a prueba de explosión y aterrizar eléctricamente todos los elementos del sistema en contacto con el producto. No efectuar transferencias bajo presión de aire u oxígeno.

Irritante a los ojos y piel. Se recomienda usar mascarilla de vapores orgánicos cubriendo nariz y boca. En caso de contacto con los ojos enjuague con abundante agua y acuda al médico de inmediato. Para la piel, lave con agua y con jabón. No se deje al alcance de los niños. Aplíquese en lugares ventilados.

Al almacenar recomendable cerrar el recipiente perfectamente después de cada uso para evitar posibles contaminaciones.

ACRILKUM

Barniz sellador acrílico para chukum y concreto

CÓDIGO DE RIESGO

Salud	3
Inflamabilidad	4
Reactividad	0
Riesgo Especifico	1
Equipo de Protección Personal	B
Producto Inflamable	Sí

CODIFICACIÓN DE RIESGO

Salud – Inflamabilidad – Reactividad

4. Severo – 3. Serio – 2. Moderado – 1. Ligero – 0. Mínimo

Garantía: Rekum Constructor Mx, no asume responsabilidad por fallos derivados de errores en la preparación, instalación, acabado o por deficiencias del sustrato donde se aplique el producto. La información contenida en este documento se proporciona de buena fe, basada en el conocimiento actual y la experiencia de Rekum Constructor Mx. Sin embargo, esta información es válida únicamente para las aplicaciones y usos específicamente mencionados. Se insta al usuario a realizar pruebas de los productos y evaluar los rendimientos para asegurar que se ajusten a la aplicación y propósito deseados.